

Querid@s socio@s y amig@s:

Antes de nada, queremos deciros que es nuestro deseo que estéis pasando con buen ánimo esta situación tan complicada que nos tiene confinad@s. Bien es verdad que tan solo en lo físico, porque espiritualmente nos sirve de acicate para sentirnos más unid@s que nunca.

Transcurridas ya dos quincenas, y aunque nunca se ha interrumpido la comunicación a través de varios canales de los que nos hemos ido dotando -y que os animamos a utilizar ya que contienen variedad de actividades encaminadas a sobrellevar la situación- queremos hoy, de forma más directa y personalizada, dejar constancia del interés y la cercanía que la Junta Directiva siente hacia todas y cada una de las personas que formáis parte de la Asociación; ofreciéndose, en la medida de sus posibilidades, a acoger y apoyar cuantas inquietudes o demandas nos podáis plantear.

En otro orden de cosas, y aunque ya ha sido anunciado por otras vías, debemos confirmar el aplazamiento, sine die, de todas las actividades socioculturales que teníamos programadas -algunas ya en proceso de organización muy avanzado-, tales que “V Encuentro de Coros”, salidas culturales, cine fórum, ensayos del coro, etc. Particularmente, merece la pena señalar la cancelación de la convocatoria de ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA Y EXTRAORDINARIA 2020, prevista para el pasado 31 de marzo; que, por razones obvias de fuerza mayor, tendrá que celebrarse fuera del periodo reglamentario establecido.

No obstante, la Junta Directiva mantiene su actividad casi con normalidad, utilizando los sistemas tecnológicos a su alcance, realizando incluso las reuniones periódicas programadas, ahora de forma telemática.

Por lo que respecta a la actividad docente, habrá que estar pendientes según las particularidades de cada caso, pues, por lo que se ha podido observar, cada profesor/a está tratando de adaptar el contenido de su materia a los medios de tele docencia asequibles para cada grupo.

Y por el momento poco más que deciros, tan solo transmitir mucho ánimo, en la confianza de que, más pronto que tarde, retomaremos la dinámica anterior, si cabe, con mayor entusiasmo y espíritu de cooperación entre tod@s.

Un abrazo (virtual) muy afectuoso.

La Junta Directiva

Vigo, 19 de abril de 2020